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Charla Virtual 7 Sábado 18-07-2020 y 
Almuerzo 19-07-2020 
Temas: El Alma – E.T - Reptilianos - 

LGC: “Acá tenemos mucha niebla, muchísima niebla. (Risas) no se alcanza a ver a 
nadie, alrededor mío no veo a nadie.” (Risas) 

Todos: Tesorito querido, Amadito querido. 

LGC: “Hola Tesoros, ¿todos muy bien? Los veo a todos, veo a 17, incluyéndome a 
mí, estoy en la misma pantalla que ustedes, ahora hay 19 conectados, está 
muy lindo. Muy bien. Y cada uno está con su nombre. Muy bien.”  

LGC: “¿De qué quieren que hablemos? Ustedes me dirán.”  

Varios: Del alma. 

LGC: “¿Del Alma? ¿Y qué hacemos cuando no está? Hay unos espejos especiales 
son difíciles de encontrar, pero puede que los vendan por Internet. Esos 
espejos no reflejan a la persona si el alma no está presente.” 

“Son espejos, preparados, hechos especialmente para detectar el alma 
reflejada. Entonces aparece la persona si hay alma y si no hay alma no 
aparece la persona. Entonces antiguamente se usaban para detectar a 
aquellas personas sin alma, era el caso de los vampiros, los vampiros por 
ejemplo, eran todos gente sin alma, todos, porque eso de vivir 200, 300 y 
alimentarse solamente de sangre humana.”  

“Ellos en caso de mucha emergencia bebían sangre de algún animal 
solamente para mantenerse vivos para no morir. Pero la sangre humana 
los mantenía perfectamente bien, sanitos, llenos de fuerzas, llenos de 
energía, los vampiros.” 

“Eso se coló a la literatura como una cosa normal, natural, solo que esos 
espejos no se los consiguen en la actualidad porque tienen una preparación 
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especial. Todas las cosas se pueden preparar de maneras especiales, 
entonces tiene capacidades extraordinarias, todas las cosas, sin 
excepción.” 

“Los espejos son una cosa común y corriente y se las puede preparar de una 
manera especial. Lo que pasa que nosotros en general nos hemos alejado 
mucho de lo extraordinario, mucho, demasiado no estamos en contacto con 
la Naturaleza en absoluto.” 

“Bueno lo extraordinario viene de la mano de la Naturaleza, siempre, la 
Naturaleza es la que nos presenta cosas extraordinarias, por ejemplo, hay 
brújulas, brújulas que podríamos decir que son sabias, podríamos decir así, 
puede que tengan un nombre, yo no tengo el nombre en este momento.” 

“Esa brújula me contesta que si yo le pregunto en qué dirección está tal 
persona y la brújula se mueve señalando a esa persona como Norte, ‘ese es 
el Norte, esa persona’. Entonces ¿vieron que existen esos espejos en los que 
uno puede ver reflejada a la persona a la cual está buscando o a la cual 
quiere hablar? o que predicen el futuro y te dan respuestas.”  

“Ahí en las series cómicas, los dibujitos, de repente aparece por ahí alguien 
que tiene esos espejos mágicos, ¿se acuerdan en la Bella y la Bestia? Había 
un espejito desde el cual se podía saber unas series de cosas 
extraordinarias porque el espejo las contestaba y así por el estilo. En otros 
cuentos fantásticos también pasaba lo mismo.” 

“Muy bien corazones queridos, hablemos un poquito.” 

“El alma es uno de los más interesantes temas que se pueden tratar dentro 
del Humorismo, justamente por eso hemos evitado hablar del alma. (Risas) 
está bueno el chiste, está bueno.” 

“Miren la definición del alma siempre ha sido difícil porque el alma es algo 
complejo y podríamos decir que el alma nació inexistente, el alma nació 
inexistente. Porque el alma no tiene entidad propia.” 
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“El alma se fue formando a medida que se fue formando el individuo, la 
persona porque todo se formó alrededor de esa Chispa que es el YO SOY. 
Pero ¿cómo se comunica el YO SOY con el mundo? ¿Cómo se comunica el YO 
SOY con la ilusión, la dualidad, con todo lo demás? ¿Cómo se comunica el 
YO SOY con otras personas?” 

“TENÍA QUE ENCONTRAR EL YO SOY UNA MANERA DE COMUNICARSE CON 
TODOS LOS DEMÁS.” 

“RECUERDEN SIEMPRE ESO.”  

“EL YO SOY NECESITABA UNA MANERA DE COMUNICARSE CON TODOS 
LOS DEMÁS, DE ESTAR COMUNICADO, DE PERMANECER COMUNICADO LAS 
VECES QUE QUISIERA.” 

“AHÍ SURGIÓ LA NECESIDAD DEL ALMA.” 

“EL ALMA ES EL PUENTE ENTRE TODO LO EXISTENTE Y EL YO SOY, ESO ES. 
EL ALMA ES ESO.” 

“Por eso el alma se volvió tan importante, y empezó a nombrársela al alma 
ya como una entidad, existente, con derecho propio a la existencia. El alma 
ahora es una entidad que todo el mundo nombra, con cuerpo alma y 
Espíritu por ejemplo y se la nombra al alma directamente.” 

“Pero si nosotros nos hacemos un recuento, exacto, preciso, verdadero de 
¿qué es el alma? EL ALMA ES TODO LO QUE ESTÁ ENTRE EL ESPÍRITU Y EL 
CUERPO Y AHÍ QUEDA ATRAPADA EL ALMA.” 

“LA MENTE ESTÁ AL SERVICIO DEL ALMA, LA ENERGÍA ESTÁ AL SERVICIO 
DEL ALMA.”    

“Todo está al servicio del alma, porque de otra manera el alma no podría 
ser tan grande y tan importante como para servirle de puente al Espíritu. 
Cualquier cosa no le sirve de puente al Espíritu. El YO SOY es demasiado 
importante.”  

“ACUÉRDENSE SIEMPRE DE ESO, EL YO SOY ES TAN IMPORTANTE.”  



Charla Virtual 7 Sábado 18-07-2020 y Almuerzo 19-07-2020     4 

 

“El detalle es ese, al alma es muy difícil definirla porque es una sumatoria 
de cosas, hay un montón de cosas importantes, varias de ellas sutiles, bien 
sutiles, que nos permiten a nosotros estar puenteados con el YO SOY.” 

“El YO SOY no tenía cómo puentearse con el mundo de hecho en el mundo 
están las demás personas y nosotros no teníamos la manera de 
comunicarnos con todas esas personas a través del YO SOY o sea, el YO 
SOY como protagonista de la comunicación.” 

“Porque cuando nosotros nos definimos como personas ¿quién es el que 
está hablando con los demás? Si yo estoy hablando con mis egos no soy yo 
el que está hablando.”  

“Ustedes quizás nunca han hablado con el resto de los Humitos, porque el 
resto de los Humitos ha presentado como identidad un montón de 
elementos falsos. La Mente está llena de elementos falsos.”  

“Cuando uno presenta la Mente para hablar con los demás, cuando uno 
presenta los egos, las estructuras para hablar con los demás, las memorias 
para hablar con los demás, las creencias para hablar con los demás. No es 
uno el que se presenta porque uno no es realmente esas cosas. UNO ES SU 
YO SOY.”  

“Por eso en la medida que el YO SOY se manifieste más de cerca, se 
manifieste más tiempo en nosotros, ESA ES NUESTRA VERDADERA 
INDENTIDAD, AHÍ APARECEMOS NOSOTROS, MIENTRAS TANTO NO 
HEMOS APARECIDO.” 

“El que estaba ahí era fake, como se dice habitualmente. ¿Dudas, 
preguntas, cuestionamientos varios? Para que no tengan que poner esa 
cara, (Risas) ¿Una manito por ahí? Sí, Rober dale.” 

Roberto: Tesorito, en base a lo que acabas de decir. En la semana anterior te 
pregunté, y tu respuesta fue: ‘La persona en su interior puede estar 
convencida de muchas cosas, pero su alma dice otra. Ahí está el detalle, lo 
que pasa que uno no se identifica con su alma. Uno tiene que identificarse 
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con el alma, no tendría que haber diferencia en ninguna, entre vos y tu 
alma, no tendría que haberla. Puede que Roberto esté diciendo una cosa y 
alma de Roberto está diciendo otra’.  

La pregunta es de Roberto, ¿Cómo puede reconocer, diferenciar lo que es el 
alma o de la Mente? 

LGC: “Perfecto mi Corazón. Miren, cuando uno habla de un alma bien 
desarrollada, y no estamos hablando todavía de esa alma bien 
desarrollada, bien perfeccionada, ESA ES SU VERDADERA PERSONA.” 

“Porque ¿qué características tiene el YO SOY? ¿Qué caracteriza al YO SOY? 
EL YO SOY ESTÁ TOTALMENTE VACÍO, SIEMPRE, EL YO SOY SE EXPRESA A 
TRAVÉS DEL ALMA.” 

“POR ESO SIEMPRE ESTAMOS HABLANDO DE EL ALMA EN NOSOTROS. 
NOSOTRO SOMOS NUESTRA ALMA. PRESENTAMOS UNA IDENTIDAD 
DISTINTA AL ALMA.” 

“PERO ESTAMOS HABLANDO DEL ALMA PERFECCIONADA.” 

“LO QUE MÁS NOS CONVIENE ES PERFECCIONAR ESE PUENTE QUE VA 
ENTRE EL MUNDO Y EL YO SOY.”  

“ESO ES LO QUE MÁS NOS CONVIENE COMO SERES HUMANOS.” 

“En este momento si nosotros no tenemos un alma bastante perfeccionada, 
ESTAMOS ALEJADOS DEL YO SOY Y TODAS LAS VECES QUE NOSOTROS 
NOS PRESENTAMOS A LOS DEMÁS, O AL MUNDO, CON ESA ALMA, ESA 
ALMA ESTÁ MOSTRANDO TODAS LAS DEFICIENCIA QUE TIENE.” 

“LO QUE TENEMOS QUE HACER ES PERFECCIONAR NUESTRA ALMA. 
LLEVARLA A UN LÍMITE REALMENTE FANTÁSTICO, ELEVADO QUE NUESTRA 
ALMA REPRESENTE A NUESTRO YO SOY, HASTA, SI ES POSIBLE 
IDENTIFICARSE CON EL YO SOY.” 
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“Cuando habla mi alma que está tan perfeccionada es mi YO SOY el que 
está hablando’. Eso es lo que tendría que decir una persona que ha 
avanzado. ¿Qué les parece ese detalle?” 

“Pero no estábamos hablando antes acá del alma perfeccionada, del alma 
mejorada, no, del alma común y corriente, el alma que tenemos, el alma 
que tiene todo el mundo. Esa alma que tiene todo el mundo, en este 
momento es la persona.” 

“Con esa persona hacemos trato, con esa persona conversamos, esa es la 
persona que nosotros tenemos agendada acá como ‘alguien’. Esa sería la 
identidad de la persona en este momento, el alma que la persona tiene.” 

“Como esa alma tiene tantas deficiencias, realmente, ¿representa a 
alguien? La persona siempre está cambiando no solo la mujer, (Risas) como 
‘La donna è mobile, qual piUma al vento Muta d'accento, e di pensiero’, ahí 
hay un problema serio porque uno quiere tener a una persona como algo 
bien definido, en general, a todos nosotros nos interesan las cosas bien 
definidas.” 

“Si nos dan una dirección y nos dicen: ‘Mira, más o menos queda por ahí, 
ahí en Europa queda, no estoy seguro si es en Bélgica o Alemania, pero va 
a ser fácil porque tiene una chimenea verde’ – ‘¿Qué? ¿Cuántos países voy 
a tener que recorrer yo para encontrar una chimenea verde? – No, las cosas 
tienen que ser lo más definidas posible.” 

“Y esa definición la da el alma, el alma al mostrarnos desarrollo y al no 
ser cambiante, al no ser variable, nos da una definición, específica, clarita 
del individuo, el alma nos habla mucho del individuo.” 

“Lo que vemos en los individuos es su alma, y si su alma está reflejando a 
su YO SOY bueno, fantástico, de eso se trata de que nuestra alma refleje a 
nuestro YO SOY. ¿Qué tal? Sí, Mila.” 

Mila: Tesoro, lo que iba a preguntar, es si por esa razón la Federación nos considera 
que no tenemos identidad, porque nuestra alma está lejana de nuestro YO 
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SOY y si estamos lejanos del YO SOY no podemos representar esta identidad 
de quienes somos. 

LGC: “Exactamente, está muy bien expresado, está muy bien expresado pero hay 
todavía una razón más poderosa. La Federación no está interesada en que 
nosotros estemos cercanos al YO SOY no es ese el interés, sino simplemente 
de que nuestra alma esté más desarrollada, más desarrollada. Por ejemplo, 
que nosotros tengamos telepatía.” 

“La telepatía no es proximidad al YO SOY, la telepatía es un poder que 
nosotros desarrollamos y que nos volvemos primero altamente intuitivos y 
después nos volvemos telépatas directamente. Y eso está fantástico, ¿por 
qué? Porque el telépata casi está adivinando, casi sabe anticipada una 
serie de cosas que van a pasar.” 

“Porque se confunde con un 6to Sentido la telepatía porque funcionan 
juntos y se parecen mucho. El telépata es una persona que está viendo el 
futuro continuamente porque la telepatía más consiste en eso, en estar 
viendo el futuro y de paso lo que piensan, sienten o quieren expresar los 
demás, de paso, eso es secundario.”  

“Lo que la Federación pide es por lo menos que nosotros seamos telépatas 
porque todos ellos los E.T y son muchísimos los que andan por acá ahora, 
son muchísimos, muchísimos, hay más de 60 especies de ellos presentes en 
el mundo en este momento de manera permanente.” 

“Los otros son simplemente viajeros que andan de paso, así como el videíto 
de los dos cosmonautas rusos que les pasé ¿todos los vieron?, ¿Sí, pudieron 
verlo? Hay algunos que me dicen que no ¿Por qué no pudieron verlo? Ese es 
un videíto muy extraordinario porque en ese momento los rusos no tenían 
ningún criterio, ningún protocolo para que esas cosas no se contaran y lo 
que ellos vieron y con los E.T con los que estuvieron ahí a un par de metros 
de distancia, ellos lo contaron.”  

“Estaban preparados para encuentros así, virtuales del 3er y casi del 4to 
tipo, estaban preparados los rusos, por eso no les causó mucha sorpresa, 
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pero de repente le dijeron bueno ‘tenemos que decirles que tenemos 
compañía’, ‘tenemos compañía’ significaba en clave ‘hay E.T aquí, 
alrededor de nosotros, están aquí visibles los estamos viendo, nos estamos 
comunicando con ellos, la nave de ellos tiene un montón de ventanillas 
circulares, es una nave grande que se acerca, totalmente esférica y ahí los 
vemos y estamos interactuando con ellos porque nos saludamos nos 
hacemos gestos yo les mando de acá señales en Binario con la linterna y 
ellos me están contestando y me están contestando de una manera 
increíblemente sabia’.”  

“Porque la nave de ellos está muy desarrollada tecnológicamente, se 
mantiene en el aire como quiere no se le ven toberas, no tiene salida de 
gases no tiene cosas a  reacción ellos mismos usan un trajecito con una, 
quizás con una escafandra pero no la vemos porque después cuando 
salieron al espacio donde no hay aire donde no hay presión, salieron con 
los mismos trajes que están usando dentro de la nave, salieron fuera de la 
nave, nosotros nos hubiéramos muerto de manera instantánea pero a ellos 
no les pasó nada y 3 de ellos estaban ahí afuera de la nave invitándonos 
también a salir a nosotros.”  

“Eso los alarmó tanto en la central que no los autorizaron a los 
cosmonautas para salir afuera de la Salyut e interactuar directamente que 
hubiese sido fantástico ese contacto y que hubiese quedado filmado ese 
contacto porque la mayor parte de las cosas que han estado filmadas entre 
la interrelación entre humanos y ET todas han sido hechas desaparecer, se 
las ha escondido se la ha clasificado como súper secreto etc, etc, etc ¿Qué 
les parece Tesoros?”  

Todos: Gracias Tesoro. 

LGC: “Eso hubiese sido una cosa muy fantástica y que ojalá lo hubiésemos podido 
tener así esa filmación. Porque hace mucho tiempo  que los E.T se están 
moviendo acá entre nosotros, mucho tiempo nos han visitado durante miles 
y miles de años y siempre han sido respetuosos de entrar en una granja 
han sido respetuosos de esa granja prisión en la que nosotros hemos estado 
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confinados están siempre respetuosos de los experimentos que han hecho 
con nosotros nuestros dueños.”  

“Porque en todo este tiempo, durante miles y miles de años les hemos 
pertenecido a los reptiles ellos son nuestros dueños, ellos se quedaron acá 
en la Tierra cuando nosotros fuimos eliminados, inclusive en tiempo del 
diluvio tiempo atrás fuimos eliminados, llovió, quedó tapada la Tierra, 
incluso cuando hubo una guerra más grande todavía acá y los E.T que 
estaban acá se trenzaron en peleas con los propios reptilianos.”  

“Y los reptilianos están muy preparados tienen muy buena artillería 
defensiva entonces bueno la que sufrió todo fue la Tierra, la Tierra, el 
Planeta sufrió todo pero los E.T buenos que había, construyeron ciudades 
subterráneas muy grandes, ya vamos hablar de las ciudades subterráneas, 
muy grandes que hay, varias de ellas se han descubierto, la mayor parte 
de ellas no se ha descubierto son ciudades completas que están bajo tierra 
de hecho los reptiles todos ellos que son varios cientos a veces llegan a 
miles porque reciben gente que viene del espacio se alojan acá en la Tierra 
un tiempo etc, y hay más actividad de ellos, todos los reptilianos se alojan 
en ciudades subterráneas.”  

“Ellos tienen el vicio de comer carne cruda, son reptiles que nunca 
abandonaron eso, está en su naturaleza, por supuesto prefieren una buena 
carne humana y si es de niños mejor todavía pero también son chupacabras 
o sea se acercan a los animales desde el aire, sin tocarlo, lo muerden, le 
chupan toda la sangre y lo dejan seco y después se comen o hacen 
desaparecer ciertas partes que son las que les gustan a ellos.”  

“Fíjense que el ano, el ano es una de las partes más blandas y delicadas, 
una delicia para ellos, bueno se comen completa esa parte, esa carnecita se 
la comen completa y eso lo vemos en la Naturaleza, cuando ustedes ven, 
por ejemplo alguno de los Canales de animalitos, ‘Animal Planet’, y ven 
una de esas series de cacería en donde los leones están cazando búfalos o 
cebras ¿A dónde se van primero a morderlo? Al ano porque saben que 
mordiéndole el ano, al animal, ya lo liquidan para siempre, ese animal sí o 
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sí se va a morir por infección o por lo que sea pero ellos donde meten su 
trompa para comerse esa parte es ahí justamente esa salida, se comen toda 
esa parte.”  

“Bueno lo mismo hacen los reptiles, sacan los ojos completos y se los comen 
para ellos es una delicia comer ojos, inclusive comer orejas, se comen toda 
esta parte delicada de los labios se comen toda esa parte completita, 
ustedes han visto esos videos como quedan los animales después de ser 
visitados por los chupacabras.” 

“¿Qué son los chupacabras? Son los reptiles, son reptilianos se parecen 
mucho a un dinosaurio a un T.Rex se parecen mucho, tienen cabecita así 
trompuda que come con buenos dientes, dos buenas manos acá arriba, 
patitas rápidas para moverse rápidamente para todos lados y sobre todo 
poderes, tienen poderes que los han desarrollado ellos por una evolución 
sostenida muy buena y ayudada por ellos mismos, ellos mismos se han 
ayudado a evolucionar.”  

“No es el caso nuestro, nosotros no nos hemos ayudado a nosotros mismos 
a evolucionar nunca nos hemos ayudado a evolucionar, los seres humanos 
unos a otros como especie, nunca, ellos sí, ellos sí se ayudan y se han 
desarrollado muchísimo y en las escuelas no le enseñan a los niños tantas 
tonteras de historia tantas tonteras de literatura tanta cosa cívica, no, 
para nada eso no les interesa pero sí les interesa enseñarles a los niños de 
ellos, a los pequeños, un montón de cosas que van a ser útiles para la vida 
diaria nada más solamente eso y lo primero que se les enseña es que se le 
muestra una lámina dónde está la comida o se le muestra un corral donde 
está la comida, o sea nosotros.”  

“Porque ellos nos agarran desde chiquitos ahí nos engordan, nos cultivan y 
después nos comen, siempre tienen cientos y a veces miles de gente ahí en 
los corrales subterráneos criándolos, alimentándolos para comérselos 
después si ellos siempre han sido así, esa es su naturaleza. Uno no puede 
decir que el león es malo porque si te agarra desprevenido te va a comer el 
león no es malo, el león es simplemente un león, bueno el reptil sea de 
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cualquier de los que sea cualquiera de los reptilianos come carne, bebe 
sangre, le gusta las parte blanditas que tenemos nosotros, las ubre, por 
ejemplo de las vacas desparecen de repente completas y desaparecen 
selectivamente órganos porque aparecen agujeritos hechos así como de 10 
o de 15 centímetros de diámetro por donde han sacado selectivamente el 
Hígado el Bazo el Páncreas la ‘cucharita’ etc., etc. el Corazón y así por el 
estilo ven ¿Qué les parece?” 

“¡Cuidado! que somos propiedad de los reptiles todavía, seguimos siéndolo 
porque no hemos aprendido a organizarnos nosotros los seres humanos 
como una sola especie fuerte, poderosa, capaz de separarse de ellos, de 
convencerlos a ellos de criar monos para comérselos en vez de comernos a 
nosotros.”  

“Rober se preocupa pero no (se ríe) o criar cualquier otro animalito hay 
muchos animalitos que son bastante ricos muy buena carne que ellos los 
podrían criar para comerlos, no tienen por qué ser humanos los que comen 
justamente.”  

“Pero resulta que ellos perfeccionaron a los humanos con su propio ADN, 
hace tiempo atrás de la mano de esos reptilianos que se llamaban 
Annunaki perfeccionaron al humano, no perfeccionaron al mono, 
perfeccionaron al humano, el humano de esa época fue tomado por ellos en 
el estado primitivo en el que estaba y ellos lo elevaron a Sapiens y después 
a Sapiens-Sapiens, doblemente Sapiens. Eso es lo que somos nosotros en 
este momento un producto del manejo genético reptiliano, eso somos.”  

“Ellos nos sacaron del pozo donde estábamos siendo una más de las bestias 
que había en el mundo, que de repente nos volvemos bestias nosotros por 
nuestra propia decisión, bueno, eso es distinto, ya nos comportamos como 
bestias no siendo bestias nos comportamos como bestias, por ejemplo la 
violencia de género de dónde sale, de que la mujer es inferior, bueno eso es 
discutible. (Risas) Opiniones, hay muchas damas ahí. Bueno sonrían, con 
luz, porque vamos a sacar fotito.” 
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LGC: “Muy bien, me gustaron las sonrisas importadas esa que son de lejos (se Ríe) 
tenemos sonrisas mexicanas, sonrisas de chile, sonrisa española, pero esta 
acá mismo la sonrisa española. Muy bien Tesoros ¿Alguna consulta? 
Porque este tema es muy amplio, puede que lo volvamos a tocar más de 
una vez. Dale Victor:.”  

Victor: Tesorito, cuando vimos todos estos temas que no le coincide a Victor: y es 
que muchas veces nos hablas de la 5 Dimensión como una Dimensión 
superior y como una Dimensión, donde nosotros como almas tenemos que 
crecer mucho más para alcanzarla, pero por otro lado con los videos de 
Swaruu o con todo esto de los reptilianos parece que hablan de los seres de 
la 5 Dimensión como con un comportamiento de guerra, de dominación o 
como nos decías recién de los reptilianos, si bien están acá pero vienen desde 
afuera entonces es como que no le coinciden esas dos cosas.  

LGC: “Muy bien, ya capté la idea. Mira, vos tenés un código moral que te dice que 
ciertas cosas como la guerra están mal ese es, ‘tu código moral’ ¿Cuál es el 
código moral de ellos? ‘Que el guerrero es un héroe, el guerrero nació para 
ser guerrero’ de paso por supuesto hay bastante matanzas. ¿Cuál era el 
ideal principal de los Espartanos? La guerra.”  

“Todos los reyes armaban ejércitos como si fuese una diversión, matar al 
enemigo era una de las cosas que no estaba mal sino todo lo contrario, 
estaba bien había premio los dioses premiaban a aquellos que se 
sacrificaban por su pueblo, etc, etc, desde antiguo.”  

“Así que no nos vayamos a guiar por la parte moral, la guerra no es 
primitiva ni es mala, la guerra es un trasplante que se hizo de cosas 
naturales que ocurren entre los animales que se matan unos a otros eso se 
traspasó al género humano o a la especie E.T que sea y ellos igual pelean 
los unos con los otros, están defendiendo lo suyo, están conquistando 
territorio, nacieron para ser guerreros no hay manera de convencerlos de 
lo contrario porque lo tienen incorporado en su genética y se les enseña a 
ellos desde chicos, se los prepara para ser guerreros vienen de esa manera, 
vienen chapados a la antigua de esa manera.”  
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“Nosotros que somos todo lo contrario podríamos decir somos 
esencialmente pacifistas, nos gusta la paz, nos gusta la tranquilidad, el 
orden, la seguridad, la familia, el hogar, el terruño que no nos cambien 
nada de eso y de repente nos caen una de estas especies a los que nosotros 
llamamos más primitiva pero capaz que son mucho más desarrollados en 
varios aspectos están más desarrollados que nosotros bueno ellos tienen 
otro sentimiento, otro pensamiento y nos pasan por encima y nos hacen 
pomada.”  

“Los que nos crearon a nosotros y nos perfeccionaron son verdaderos dioses 
para nosotros, pero no van a dudar ni un segundo después de habernos 
creado si nosotros no les servimos, no van a dudar ni un segundo en 
exterminarnos no lo van a dudar nos van a exterminar de inmediato. 
Supónganse que le dicen a Enlil ‘se ha generado un problema en la Tierra 
con los humanos’, - ‘otra vez los humanos’, dice Enlil, estamos aquí 
dialogando con Enlil, - ‘Señor’ - le dice el General – ‘Esperamos sus órdenes 
para proceder como corresponda’, - él puede decir: - ‘ya mismos extermine 
a la mitad de todos ellos, sin distinción, la mitad, con eso me conformo así 
les vamos a enseñar que quienes mandan somos nosotros y no ellos, ¿está 
claro?’ – ‘Sí Señor, ¡listo! A la orden’.”  

“Rato después salen Sodoma y Gomorra y un montón de otras cosas y nos 
exterminan ahí sin ningún problema. Uno dice: ‘pero ¿qué moral tiene eso?, 
exterminó a los niños, exterminó a estos, no había maldad en realidad lo 
que nosotros estábamos  protestando por comida porque estamos pasando 
por eso son los disturbios’ - pero es que ellos no quieren disturbios, si 
nosotros no estamos desarrollados ellos no quieren disturbios, si nosotros 
no hemos conquistado un escalón de perfeccionamiento por allá arriba, 
ellos no quieren disturbios, no quieren disturbios de parte nuestra porque 
somos inferiores para ellos, no importa, que nos hayan creado.”  

“Ellos ¿consideran que nosotros tenemos alma?, sí, tenemos alma porque 
de alguna manera nuestro YO SOY se está comunicando con el exterior a 
través del alma hay una Mente, hay pensamiento, hay racionalidad, hay 
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una cierta lógica, todo eso constituye alma, pero nos van a eliminar 
exactamente igual sin ningún miramiento Tesoros.”  

“Y eso se ha hecho ya en el Universo tradicionalmente con varios Planetas 
que han desparecido, ¿vieron ahí la famosa ‘la estrella de la muerte?, 
bueno esa es una de las armas que ellos tienen que lanzan rayos tan 
poderosos que se apuntan a los Planetas que no son sumisos, ahí se 
apuntan esos rayos y vuela el Planeta completo  lo hace desaparecer. Acá 
nosotros tenemos el caso de toda una región donde había un Planeta 
desaparecido y en este momento no hay nada, hay puros escombros el 
Cinturón de Asteroides, acá en la Tierra era un Planeta grande como la 
Tierra, o como Marte y se fue a la miercale, se fue a ‘miércoles’, no quedó 
nada ya sea que haya chocado con otro Planeta grande o con un Cometa 
grande en curso o estaba mal ubicado en una guerra y terminó hecho 
pomada.”  

“En el Universo las cosas no son como nosotros las estamos viendo, son 
bastante más duras, son bastante más realistas, bastante más 
complicadas. Ultima pregunta de la tarde, sí, Javi Nitro.” 

Javi Nitro: Tesoro amado, con respecto a los reptilianos, ellos ¿qué relación tienen 
con el Espíritu o con el YO SOY? 

LGC: “Igual que nosotros tienen un Espíritu, pero también yo podría preguntar y 
¿qué relación le ves vos al hombre con el Espíritu?, porque yo no se la veo 
todavía, entonces la pregunta vale para los reptilianos y para los 
humanos, no tenemos relación con el Espíritu, estamos peleados con el 
Espíritu estamos siempre mirando afuera y el Espíritu espera adentro, muy 
bien. Dale Tía.” 

Sil ST: Dos cositas Tesoro, por un lado, nos dijiste hace un ratito ‘que nosotros como 
especie no nos hemos ayudado a evolucionar y ellos sí lo han hecho, no nos 
hemos ayudado porque de otra manera seríamos más poderosos y podríamos 
convencerlos, por ejemplo, de que coman otra carne que no sea la humana’.  

LGC: Claro. 



Charla Virtual 7 Sábado 18-07-2020 y Almuerzo 19-07-2020     15 

 

Sil ST: Por otro lado, tenemos el caso de los Anunnakis que nos están diciendo nos 
estas mencionando que no van a tener ningún reparo en eliminarnos si hay 
disturbios, entonces de qué manera nosotros si fuésemos evolucionados 
podríamos salir de ese juego, de esa situación porque parece que a simple 
vista no tuviese solución 

LGC: “No le veo relación entre una cosa y la otra que me estás diciendo esas dos 
cositas sepáramelas ¿Cuál sería la primera pregunta?” 

Sil ST: La primera pregunta sería, si nosotros hasta qué punto podemos cambiarle la 
naturaleza, o sea convencerlos a los reptilianos por ejemplo cuando su 
naturaleza es ser guerreros, es comer carne. 

LGC: “Tesoro, Tesoro, Tesoro, no vamos a cambiarle la naturaleza nunca jamás, 
nadie lo ha intentado porque es imposible, les vamos a cambiar una 
costumbre, en vez de comer pollo por favor podrían comer vaca. O caballo, 
(se ríe) ven ese fue ya un ataque frontal.”  

“Miren se trata de cambiarle las preferencias no la naturaleza no podemos 
cambiar a un reptiliano para que ¿Qué?, para que coma pasto, no nos va a 
funcionar, pero si en vez de que coma humano coma otras especies y le 
enseñamos nosotros a prepararla exquisita, por ejemplo, ‘coma búfalo mire 
el búfalo es muy rico si ustedes lo preparan así, etc etc tiene mucho mejor 
sabor, rendimiento bla bla, bla. Nosotros como humanos venimos comiendo 
vaca hace mucho rato, el búfalo es pariente muy cercano de la vaca de 
hecho se pueden cruzar han salido las distintas razas de vaca de 
cruzamiento, por ejemplo con el braman, etc, etc bueno coman vaca no 
coman humano ¿saben por qué?, porque los humanos nos hemos 
desarrollado a una gran altura y ya estamos cercanos a ustedes entonces 
si ustedes nos comen a nosotros sería antropofagia casi.”  

“Porque acuérdense que nosotros estamos hechos de partes reptilianas, de 
parte de ustedes, ustedes se estarían comiendo a ustedes mismos’. Con esa 
lógica los tipos van a decir: ‘estos tarados tiene razón’, eso van a decir (Se 
ríe) ‘vamos a dejar de comer humanos porque tenemos que aceptarlos 
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están más evolucionados son en parte reptilianos ellos mismos y es cierto 
la vaca preparada como ellos dicen es rica ¡listo ya está!’ Pero no le 
cambiamos la naturaleza van a seguir comiendo sangre se van a comer el 
ano etc., cosa que nosotros no haríamos no es cierto, ustedes ¿lo harían? a 
ver quiero ver un sí por ahí.” (Se ríe) 

“Bueno Tesoros, damos por cerrada la sesión de hoy, ha sido muy 
interesante, pero vamos a seguir hablando del alma, tengan preguntas, 
armen cuestiones, investiguen más sobre nuestros orígenes, el verdadero 
origen en parte está en la Biblia, el origen medio reptiliano de nosotros 
está en parte, en la Biblia.”  

“Había gigantes en la Tierra ¿de dónde creen que salieron esos gigantes? 
de muchas razas reptilianas que se instalaron acá se aparearon con 
nosotros, porque como éramos parientes era posible que uno de ellos 
embarazara una dama sin ningún problema somos genéticamente 
compatible con ellos tanto es así que ellos pueden engendrar hijos que van 
a ser gigantes, grandes, enormes, enormes y poderosos, muy forzudos los 
que se llamaban ‘los héroes en la antigüedad’ eran hijos de dioses, pero a 
través de mortales, a través de nosotros.”  

“Así que bueno preparen preguntitas, ese tema es muy interesante, de 
nosotros, y nos van aportar mucho conocimiento, no crean que todas las 
cosas de la 5D son tan, tan superiores, es solamente la 5D no sobreestimen 
la 5D. Swaruu tuvo toda la razón en querer ir a la 7ma tiene toda la razón 
porque en la 5D las cosas no se volvieron tan superiores como ella se 
esperaba, entonces se siguió preparando y migró a la 7ma allá está mucho 
mejor, hay más derechos humanos, listo (Se ríe) muy bien Tesoros lindos.” 

Todos: Agradecemos. 

 

 

(Después de la Charla Virtual7) (LGC, Damián, Gabi, Sofi) 
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Temas: El UNO 

LGC: “Aclarar conceptos muy fundamentales, como lo que dijo Sil ST, no le vamos 
a cambiar la naturaleza al león para que coma pasto, ni a los Anunnkis, 
pero el león podría tener preferencia por otro animalito, supónganse que el 
día de mañana las cebras, que son quizás las que más sufren a los leones, 
las cebras el día de mañana se vuelven inteligentes, entonces crean 
animalitos parecidos a las cebras, les ponen rayas, no sé a las gacelas, 
‘piyama de presos’ para que los leones persigan a las gacelas y no a ellas. 
Eso no es cambiarle la naturaleza eso es cambiarle un hábito, una 
preferencia, una costumbre temporal, no es cambiarle la naturaleza.” 

Sofi: Amadito, así como nos decis en el 6to Día de la Creación, cuando Luzbel le dice 
a Dios que le va a poner un toquecito de humor a tu creación, que los leones 
coman hierbas en lugar de cebras. 

LGC: “Sí, todo eso está no solo está en el 6to Día, sino también en las Cartitas y 
por otros lados.” 

“Lo ridículo que puede resultar el mundo depende con qué Mente se lo vea, 
lo ridículo que puede resultar. Porque el rumbo que hayan tomado las 
cosas, no fue un rumbo señalado por el Uno.”  

“Las cosas toman el rumbo que toman de acuerdo a las posibilidades o de 
acuerdo a las puertas y portales que se le van abriendo, ese rumbo siguen. 
Por eso en los distintos mundos se han producido desarrollos de distinta 
naturaleza. El desarrollo de los reptilianos fue un desarrollo guerrero.” 

Damián: Y no por eso está mal. 

LGC: “¿Qué está mal? Claro, visto desde nuestro punto de vista claro que está 
recontra mal.”  

Damián: Amadito desde el momento sabemos que el Uno se volvió todo, ya no hay 
dualidad de mal o bien. 



Charla Virtual 7 Sábado 18-07-2020 y Almuerzo 19-07-2020     18 

 

LGC: “NO ES TANTO QUE ‘SE VOLVIÓ TODO’. SINO QUE FUE, DIGAMOS, SACANDO 
COSAS DE SÍ MISMO, ES UN SACADOR DE COSAS DE SÍ MISMO.” 

“PORQUE NOSOTROS NO SOMOS ESPÍRITU, SI ÉL SE HUBIESE VUELTO LAS 
COSAS, SE HUBIESE TRANSFORMADO EN LAS COSAS ESTO SERÍA ESPÍRITU 
Y VACÍO.” 

“HAY VACÍO ALREDEDOR DE NOSOTROS POR TODOS LADOS, TODO ESTE 
MUNDO ES VACÍO, PURO VACÍO.” 

“Y NOSOTROS ESTAMOS VIENDO UNA ILUSIÓN MUY BIEN HECHA CON 
MATERIA Y ENERGÍA. ESO ESTAMOS VIENDO.” 

“PERO TODO ESTO ES VACÍO, COMPRIME, COMPRIME TODA ESTA CASA, 
TODO ESTE PLANETA, COMPRIMIDO Y NO VA A APARECER NI SIQUIERA UN 
GRANITO DE ARENA VA A APARECER DE TODO EL VACÍO QUE HAY.” 

Sofi: Es espectacular Amadito. 

LGC: “Súper espectacular.” 

Sofi: Amadito, muchas gracias por haber aclarado ese concepto equivocado que 
tenía Sofi, de que GEM se había vuelto todas las cosas y no es lo mismo, lo 
que nos acaba de decir. ‘que Él sacó de Él energía y materia… 

LGC: “ÉL PRODUJO DE ÉL MISMO, ELEMENTOS QUE NO SON ÉL, LOS SACÓ DE ÉL, 
LOS PRODUJO DENTRO DE ÉL. DE ALGUNA FORMA MISTERIOSA PROYECTÓ 
UNA CREACIÓN.” 

“PERO ESE NO ES ÉL, ES SU CREACIÓN, ÉL LA HIZO TOMANDO ELEMENTOS 
DE SÍ MISMO, PERO NO SU PROPIA NATURALEZA, POR EJEMPLO.” 

“PORQUE ESTO SERÍA TODO VACÍO.” 

“CUANDO UNO VA HACIA ATRÁS EN LA CREACIÓN Y REMONTA HACIA EL 
ORIGEN, SE DA CUENTA DE QUE ERA PURA ILUSIÓN ESTO DE AFUERA, O 
SEA, NO ERA EL UNO.”  

“SI ES ILUSIÓN NO ES EL UNO.” 



Charla Virtual 7 Sábado 18-07-2020 y Almuerzo 19-07-2020     19 

 

Sofi: Amadito, ¿eso es lo que pasa cuando los seres se vuelven Maestros 
Ascendidos? 

LGC: “No me gusta lo de ‘Ascendidos’, porque no sé quién los ascendió, no me 
suena eso para nada, no me suena bien, para nada, ahí hay algo que está 
mal en eso de ‘ascendidos’. ¿Quién los llamó ‘ascendidos? Ascendidos, ¿a 
dónde?” 

Sofi: Perdón Amadito, ¿cómo debería expresarse?  

LGC: “Cualquier otro calificativo menos ‘Ascendido’. Ascendido indica como dentro 
del Ejército, ‘era Teniente y lo ascendieron a Capitán’, no.” 

Sofi: ¿Se puede decir Maestros Iluminados? 

LGC: “Por ejemplo, eso, Maestros Iluminados, Maestros Perfectos.” 

Sofi: Gracias Amadito. 

Sofi: Amadito, en Francia se incendió la Catedral de Nantes. 

LGC: “Las están quemando a todas, porque no deberían estar ahí, son monumentos 
a la vergüenza todos esos, monumentos a la vergüenza todos esos, 
verdaderos monumentos a la vergüenza.” 

Sofi: Sí, Amadito, totalmente. 

LGC: “Les di bastante material para que vayan preparando buenas preguntas para 
la próxima vez. Me resultó más fácil, más agradable trabajar con el Zoom. 
Está bueno.”  

LGC: ¿Qué te pareció la Charla, Perrita? 

Sofi: Espectacular Amadito. 

LGC: Siempre sos una crítica acérrima de mis Charlas (Risas) 

Damián: No te deja pasar ni una, Amadito. 
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LGC: “Yo establezco el puente correspondiente y ella me lo destruye. (Risas) No le 
gusta el Dicho 7.295 Ese puente que es tu alma tú lo debes construir.”  

“No está de acuerdo, ‘a mí no me gusta construir.” (Risas) 

Sofi: No soy  

LGC: ‘No soy de aquí, no soy de allí, no tengo edad ni porvenir’. 

FIN DE LA CHARLA 

 

Charla Domingo 19-07-2020 Almuerzo 
(Participantes: LGC, Victor, Roberti, Gabi, Sofi) 

Temas: La memoria – Telepatía – Poderes – La Ciencia – ADN 
 

LGC: “¿Cómo están mis Tesoros? Qué lindo es tenerlos juntitos.” 

Todos: Gracias Tesoro, gracias Amadito. 

LGC: “Gracias a ustedes por estar acá.” 

Roberto: Tesoro, con respecto a la memoria, ¿hay ciertas rutinas como para 
mantener la memoria? 

LGC: “La memoria hay que mantenerla funcionando, hay que hacer ejercicios de 
memorización, por un lado. ¿Por qué? Memoria que se deja de ejercitar, 
languidece y se apaga.”  

“Donde se vio que los animales no superan en memorización fue en las 
propias Universidades donde estaban examinando la capacidad de 
retención de números de los chimpancés, de secuencias de números. Les 
prendían una serie de números en secuencia y le premiaban, a los 
chimpancés si los recordaba tal como habían salido. Se los aprendía, luego 
él hacia la secuencia y esperaba el alimento.” 
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“La secuencia era cada vez más complicada tanto que los propios 
profesores que les hacían el experimento no las memorizaban, el 
chimpancés sí, y ganaba su alimento, así que le dieron la Cátedra a los 
chimpancés y los encerraron bajo rejas a los profesores, así tuvieron que 
hacerlo.” 

Sofi: Y desde entonces están a prueba. (Risas) 

LGC: “Está bueno el chiste, está bueno, ‘la Cátedra se la ganó el chimpancés’.”  

“Vieron que tenían una memorización de secuencias en cualquier orden, los 
números se los prendían al azar, 1, 5, 8, 3, 2, 9, 4, 5 y ellos hacían 
exactamente lo mismo. ¡Cuác! ¿Cómo lo hacen? Si no tienen ningún 
entrenamiento, pero es natural en ellos, es natural en ellos tener esa 
memoria tan privilegiada que ha sido bloqueada en nosotros a propósito.” 

“Dentro de las cosas que nos quitaron está esa, es una más de las cosas que 
se nos quitaron a nosotros. En el boicot que se le hizo al ser humano, que 
fue un boicot muy grande se le sacó como un 80% de una serie de cosas 
súper numerarias que tenía, buenas, excelentes, se le tiró abajo todo.”  

“Porque nosotros somos, bueno, no somos buenas personas para ellos, 
somos peligrosos, lo primero, que vamos a hacer es desarrollarnos, 
desarrollar tecnología y todo para tratar de liberarnos de ellos que son 
nuestros dueños. No los aceptamos a ellos como captores, no los 
aceptamos.” 

Rober: Tesoro, dentro de las especies de animales, hay algunos que tienen más 
memoria que otros. 

LGC: “Sí, sí. Miren nosotros éramos los privilegiados a nosotros se nos había dado 
más que a todos los animales, incluso más que a todos los animales juntos 
se nos había dado a los seres humanos.” 

“A medida que fue pasando el tiempo nos fueron haciendo recortes 
presupuestarios y terminamos mal en la actualidad estamos muy mal, 
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tenemos un mínimo. Lo que pasa que nos hemos acostumbrado a ese 
mínimo, nos arreglamos con ese mínimo y lo consideramos excepcional.” 

“De repente aparecen personas en quienes todo eso no les funcionó la 
desconexión, son personas capaces de reconectar su parte interna y 
entonces aparecen ahí los comportamientos geniales, etc. Pero con 
entrenamiento, con bastante entrenamiento ahí reaparecen montones de 
poderes entre ellos una súper memorización.” 

“Y han hecho demostraciones públicas los memoriosos, por ejemplo de 
agarrar una serie numérica de miles de números y después repetirla tal 
cual, porque tienen memoria fotográfica, están dentro de los Savan, por 
ejemplo, hay varios de ellos con una súper memoria.” 

Rober: Tesoro, cuando vimos de ese muchacho que dibujaba toda la ciudad exacta. 

LGC: “Todo eso está en nosotros, pero desconectado.”  

Victor: Tesoro, a Victor le pasa, que se encuentra con algunas personas que la vio 
una sola vez, pero pueden haber pasado años y recuerda todo lo que habían 
conversado. No siempre, no en todos los casos. A veces, Victor puede ir al 
pasado y recordar. 

LGC: “Eso indica la proximidad que tenemos con los monos.” (Risas) 

Victor: Recuerdo cuando estaba aprendiendo a caminar. 

LGC: “Muchos han descripto muy bien su vida antes del nacimiento, varios de los 
chicos recordaron todo eso, cómo fue estar encerrados y cómo fue salirse 
del cuerpo y mirar desde afuera y volver nuevamente al cuerpo, esa parte 
la recordaban.”  

Victor: Tesoro, uno puede mantenerse bien para llegar a viejo pero con la parte 
mental bien. 

LGC: “Entrenándola y cuidándola. Porque, por ejemplo, las drogas perjudican 
mucho los circuitos, las borracheras permanente perjudica mucho los 
circuitos, una alimentación deficiente perjudica mucho todos los circuitos 
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mentales. Entonces hay que tener cuidado con eso, uno puede comer el 
mínimo pero comer bien.” 

Rober: Tesoro, por eso ocurre, en personas carenciadas no tuvieron buena 
alimentación desde chico, se nota que ‘le falta’. 

LGC: “Le falta, le falta, entre los Humitos tenemos como 20 en esa situación.” 
(Risas) 

Victor: Tesoro, pero sí somos 19 (Risas) 

Victor: Tesoro, ayer en la Charla Virtual, Victor:, no llegó a preguntar, le surgía la 
duda con respecto a la telepatía y a los poderes. Victor, se preguntaba, hasta 
qué punto la telepatía es producto del ADN. 

LGC: “Sí, está regulado por el ADN. Lo que a nosotros nos perjudicaron, la manera 
en que nos perjudicaron fue modificando mucho nuestro ADN, mucho. A 
nosotros nos redujeron el ADN nos sacaron y quedamos quizás con un 25% 
del ADN original o el 20, eso es lo que conservamos.” 

“Porque ellos generosamente, los Anunnakis desde el comienzo nos dieron 
capacidades extraordinarias pero para que estuviésemos al servicio de 
ellos. Entonces cada vez que nosotros hemos podido nos hemos revelado 
contra ellos, nos hemos revelados, nosotros queremos dirigirlo todo en vez 
de ser sumisos, ellos nos están viendo, que nosotros somos autosuficientes, 
orgullosos, dominantes, ellos quedaron muy preocupados por esa parte.” 

“Entonces oportunidad que tienen meten su mano en la parte sutil nuestra 
para que la parte física copie a la parte sutil y nosotros nos vengamos cada 
vez más abajo físicamente y sutilmente lo han hecho.” 

“Cuando lo hacen físicamente a veces es con abducciones y cosas por el 
estilo donde meten mano en todo lo que tenemos nosotros lo han estudiado 
muy bien, etc. Cómo es que estamos hechos originalmente para hacer las 
modificaciones que se necesiten ahora.”  
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“Entonces ahora somos seres muy inferiores a los originales, no hay ni 
punto de comparación en absoluto, seres no sé 15 mil años atrás eran muy 
superiores a nosotros en todo sentido, en todo sentido. Mejor oído, mejor 
vista, mejor funcionamiento de los pulmones, mejor el corazón, mejor 
circulación sutil de la energía, todo, eran en todo mil veces mejor que 
nosotros.” 

“Resistencia para el trabajo, fuerza y un montón de otras cosas más, si 
ustedes vieran las marcas que se hacían en las primeras Olimpíadas por 
allá por el año 400 antes de J.C, las marcas que se hacían ahora no 
llegamos ni a la cuarta parte de esas marcas, había gente más veloz que 
cualquiera de los corredores de ahora, gente que lanzaba la jabalina más 
lejos, la bala más lejos, el disco más lejos, sin ningún problema y en cuanto 
a correr.” 

Victor: Tesoro, aparte, seguro que tenían que vivir en un ambiente más hostil. 

LGC: “Claro, pero ellos no habían sido ‘podados’ como nosotros, todas las cosas 
que nos sacaron, internamente fueron gigantescas, tantas conexiones 
lindas que se nos cortaron, justamente porque nos volvíamos peligrosos 
para ellos. ¿Quién va a querer crear un organismo, un monstruo de 
Frankestein, que después haga papilla al creador, no, nadie crea una cosa 
así?” 

“Hay gente que cría a un animalito y después el animalito se vuelve en 
contra del dueño entonces, bueno, ahí muere el animalito o el dueño.” 

Roberto: Como en la película ‘Odisea en el Espacio’. 

LGC: “Sí, sí, exactamente, así fue.” 

Sofi: Amadito, a esas tribus que viven en África, a los esquimales, a ellos ¿también 
les recortaron todas esas cosas? 

LGC: “Sí, porque lo que se hace para un individuo sutilmente se le mete a todos, 
eso es sin excepción.” 
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Sofi: Pensaba en esa tribu de África que son altos y corren. 

LGC: “Por genética ellos se fueron cruzando solamente a los altos, no se les 
permitía tener descendencia a los petizos, no era ningún castigo, era una 
bendición, no tener descendencia es una bendición.” 

Victor: Hay un tribu, en un lugar que no lo recuerdo ahora, que no permiten que 
entre el hombre ‘civilizado’. 

LGC: “Todavía quedan a medida que, en la Selva, que es muy amplia, ven que se 
les están acercando los civilizados, ellos se mudan a otros claros del 
Bosque, mucho más adentro, más lejos, abandonan esa zona, desaparecen. 
Porque no quieren mezclas con nosotros, para nada. Quieren conservar su 
modo muy primitivo de vida y en ese sentido tienen toda la razón, ellos 
saben que es lo que más les conviene, mantenerse así en contacto con la 
naturaleza y nada del televisor, lo que ha ido conquistando todo el mundo, 
nada con la electricidad, todo natural, alimento envasado en lata, no, 
nada.” 

“Entonces de esa manera ellos prefieren vivir, por elección, por elección a 
los que no les ha resultado mucho, en general, eso mismo, es a los nuestros 
que se han ido y se han aislado para vivir vidas primitivas, ahí no les ha 
resultado mucho porque ya van con las taras de la civilización, las llevan 
encima. Entonces siempre están viendo la solución civilizada para los 
problemas, no cuál sería la solución primitiva, sin civilización, entonces en 
vez de pensar de manera primitiva piensa de manera civilizada cómo 
podrían arreglarse todas esas cosas. Entonces, bueno, estamos mal.” 

Sofi: Llevaron la civilización con ellos. 

LGC: “Claro, siempre están pensando en un fusil, en lugar de cazar los monos con 
la cerbatana, tenés que aprender a soplar y todo lo demás, ‘listo, no voy a 
estar aprendiendo a soplar con mucha fuerza y velocidad, y muy 
silenciosamente tengo que acercarme al mono, no. Mejor con la mira 
telescópica le pongo la crucecita aprieto y el gatillo y tengo todo 
solucionado. Ahí ya tengo mucho poder.” 
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“Los otros tienen poder porque están ahí escondidos cerca de vos y no ves a 
ninguno de ellos que te están observando, confundidos con la Naturaleza, 
no dejan ni siquiera huellas, saben caminar sin dejar huellas, para que no 
se los pueda seguir.” 

“En el bosque no da resultados llevar sabuesos hay muchas cosas que lo 
van a liquidar al perro y lo van a distraer y van a evitar que el perro los 
pueda seguir.”  

Victor: Una tribu que vivía en una isla y mostraban cómo pescaban con lanzas y le 
querían enseñar métodos modernos de pesca, y ellos decían, que solo 
tomaban lo que necesitan. 

LGC: “Además disfrutan lo que están haciendo, aprendieron a hacerlo de esa 
manera. No es necesario que el pez esté en algún lugar, ellos los invitan 
con un poquito de comida, entran en aguas claras se para, se inmovilizan, 
hacen ruiditos como insectos que cayó al agua y ellos agarran el que 
necesitan y se acabó la pesca.” 

“Para pescar a la manera nuestra ellos se ríen porque encuentran ridícula, 
nosotros no atraemos a los peces, los andamos buscando. Ellos primero 
atraen a los peces y cuando tienen a los peces recién los cazan, en vez de 
pescarlos los cazan, o si quieren los duermen. ¿Vieron cómo los anestesian 
a los peces?”  

“Hay plantas que se machacan y se saca el jugo de la planta, entonces en 
una zona donde ellos ven peces ponen las plantas en el agua, y el agua 
lleva el anestésico que lo respira el pez en el agua y después todos están 
flotando allá panza arriba y ellos los recogen, esa pesca colectiva se hace 
para la comunidad y come toda la tribu entran en el agua y sacan los peces 
que están dormidos, anestesiados. Todo eso por indicación de los chamanes 
de ellos, les han dado esas indicaciones esos sabios.” 

Roberto: Tesoro, después de terminar un ayuno, siento más placer que antes al 
comer, más intenso. 
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LGC: “La práctica, la última que publicó Paulina, justamente le pasó eso, fue 
agarrando vuelo, fue agarrando vuelo y se entusiasmó con la práctica y 
empezó a darle resultados, lo que cuenta es eso.” 

Sofi: Sí, Amadito, está espectacular la experiencia de Paulina y logró la intensidad 
en la práctica. 

LGC: “Estuvo muy linda la reunión del Sábado.” 

Todos: Muy linda. 

Roberto: Se mejoró muchísimo con la incorporación del Zoom. 

LGC: “A mí me resulta más fácil con el Zoom que con el Meet, mucho más fácil, 
muy lindo así que ya queda incorporado el Zoom.” 

Sofi: Amadito, me contaba el Oso, que Chris Roberson y Mila, gracias a la 
colaboración de ellos los que pagan para que se pueda usar. 

LGC: “¡Ah! ¿Ellos pagan para que se pueda usar?” 

Sofi: Sí, Amadito Mila y Chris. 

LGC: “Perfecto, porque ese ¿es un sistema pagado?” 

Victor: Por media hora solamente es gratis, se termina, y tienes que iniciar otro de 
nuevo. Y hay un límite de las personas que pueden participar. En servicio que 
te ofrecen pago, es ilimitado, podés usarlo todo el tiempo que quieras, y creo 
que 60 personas. 

LGC: “Nuestro número de personas es ideal para el tamaño de la pantalla, es 
ideal, porque alcanzamos a salir todos, bastante bien y en las fotos 
también.”  

Victor: No quiero limitar la pregunta. Por ejemplo, nosotros si se nos modificara el 
ADN, ¿podríamos ser telépatas? O también necesitamos un desarrollo 
interno.  
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LGC: “A ver, ¿por dónde empezamos? Depende del caso, depende del caso, el 
problema es, ya te lo explico. Puede que en una persona, puede ser algún 
Humito, la telepatía haya sido poderosa antes, en vidas pasadas, y esté 
suspendida y lo único que requiera sean conexiones internas para que 
empiece a funcionar, se puede dar ese caso, esa persona va a arrancar con 
la telepatía, rápido, bastante rápido.” 

“¿Por qué? Porque a lo mejor esa persona era poderosa en la intuición y la 
telepatía es otra de las formas de la intuición. Cuando la intuición es 
poderosa la telepatía es relativamente fácil después, ese es un caso.” 

“Supongamos que en una vida pasada la persona no haya sido poderosa en 
telepatía, entonces hay que, por un lado hacer los ejercicios para que se 
desarrolle la telepatía y por otro lado hay que activar la parte sutil para 
que los ejercicios encuentren terreno fértil los que se haga y se pueda tener 
esa telepatía.” 

“Son dos casos totalmente distintos, casi, casi opuestos, que la telepatía 
ya funcionó antes y es fácil que arranque ahora o la telepatía no le 
funcionaba antes y ya es más difícil aún con conexiones de que pueda 
arrancar ahora.” 

“Porque la telepatía no es un poder que esté en nosotros sino que fue 
desarrollado y entonces está en nosotros. No es que esté y venga de fábrica 
y sea cosa de llegar y conectarlo, como por ejemplo cuando una persona 
tiene los dos ojos sanos, perfectos pero no ve, entonces sutilmente se puede 
hacer la conexión para que vea, pero tiene que estar el ojo.” 

“Ahora ver sin ojos es perfectamente posible, ver sin los ojos, pero también 
tienen que hacerse una serie de conexiones en la parte sutil, hay personas 
que ven sin ojos acá en la Tierra y ven perfectamente bien, leen sin ojos, y 
se sabe que no están leyendo con los ojos porque de repente se ponen 
lentes totalmente tapados, y la persona sigue leyendo igual. Claro estaba 
con los ojos abiertos pero no los usaba para leer, de esos casos han 
mostrado bastante incluso en la Televisión.” 
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“Porque la Ciencia se ha hecho cargo de todo eso pero incapaz de dar una 
explicación la Ciencia se calla no sigue con el caso, la Ciencia tira todas las 
cosas que no puede explicar porque se le viene abajo la armazón que tiene 
que es una armazón muy mentirosa.” 

Victor: Hace unos días salió la noticia que desencarnó el Yogui que hacía 80 años 
que no comía. Cuando estábamos en la Comunidad vimos el video que lo 
estudiaron lo llevaron a una Universidad, le pusieron cámaras por todos 
lados, él lo único que indicó que no lo intervinieran. Él se sentaba meditaba. 

LGC: “Él trasmutaba la energía en comida, directamente, no pasaba por el proceso 
de masticar, tragar el alimento y de ahí sacar la parte útil, no necesitaba 
eso, lo hacía directamente, ese proceso se enseña cómo se hace. Si uno 
aprende a hacerlo uno puede vivir el resto de sus días alimentándose del 
Ki.”  

“Y el Ki se encarga de agarrar los alimentos que han sido desperdiciados y 
los transforma en alimentos nuevos y quedan en el organismo y siempre va 
haciendo eso, entonces nada se pierde todo se transforma.” 

Victor: Tesoro, qué bárbaro que un caso de esas características y que haya sido 
estudiado por la Ciencia no le dieron trascendencia. 

LGC: “La Ciencia se encarga de no hacerlo trascender porque no lo pueden explicar 
cómo se justifica lo que está pasando, la Ciencia tiene que aceptar el Ki – 
‘¿Qué?’ – No, la Ciencia no acepta el Ki – ‘Póngame aquí el Ki, quiero verle 
las características, ¿a ver? Yo le digo que existe el aluminio y se lo pongo 
acá está, listo. Eso que usted, pero ¿Dónde está el Ki? ¿A ver?’.” 

“La Ciencia no tiene elementos ni instrumentos no tiene nada para medir el 
Ki y estamos llenos de Ki que nos hace funcionar a nosotros y resulta de 
que la Ciencia lo sigue negando. ‘Vitalidad, vitalidad, sí, pero la vitalidad 
es la que surge con las vitaminas, con los minerales, con las proteínas, los 
probióticos de ahí surge la energía’. – ‘No, esa es la física, está la otra 
energía, viejo’ – ‘Sí, pero mientras no la podamos medir, no existe para la 
Ciencia’.” 
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“La Ciencia tiene esa limitación, enorme, inmensa y entonces cuando se 
mete con estas cosas que necesariamente chocan con los Principios 
científicos, la Ciencia se hace a un lado, cierra la puerta, no investiga más, 
se acabó, se murió.” 

Victor: Es una lástima, porque todas las cosas espirituales, si uno va al hecho de 
que uno las hace y el resultado está a la vista, es 100% científico. 

LGC: “No, es que a la Ciencia no le interesan los resultados, le interesa las 
explicaciones y la Ciencia no puede dar explicaciones. Cuando la Ciencia no 
explica nada, la Ciencia siente que se está muriendo, quieren explicarlo y 
cómo lo explican si lo niegan. ‘El Ki no lo puedo medir, no existe y esto, 
¿cómo se explica por medio del Ki? Pero si el Ki no existe, compadre.” 

Victor: La película de Allan Kardec, él siendo un hombre de Ciencia, quería 
demostrar por método científico todo el tema de los espíritas. Y lo hacen a un 
lado, lo ignoran. 

LGC: Claro, es que cualquiera que se arriesgue a afirmar cosas que la Ciencia 
niega, aunque las demuestre la Ciencia las va a ignorar. La Ciencia es así 
de ‘chancha’, la Ciencia no tiene salvación, porque la Ciencia se auto limitó 
en su nacimiento, no tiene salvación, el que se auto limita en su 
nacimiento, cómo pretende seguir avanzando mientras los demás lo hacen, 
no puede.” 

“La Ciencia no puede seguir avanzando va a seguir incorporando más cosas 
de lo mismo, pero eso no es avance. El avance sería que no hubiese cosas 
que la Ciencia no pudiera explicar, eso sería avance. Pero la Ciencia deja 
afuera esas cosas porque no acepta los Principios que la tienen.”  

“La Ciencia se volvió totalmente materialista eso es lo malo de la Ciencia. 
La Ciencia dice en uno de sus primeros postulados, nunca escrito pero lo 
dice: ‘Si no es materia y energía no existe’, eso dice la Ciencia, si no es 
materia y energía no existe.” 
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“Es que hay otras energías’ – ‘Sí, pero eso es teórico, eso no es práctico, 
demuéstreme las otras energías.’ – Entonces se le demuestra la transmisión 
de los pensamientos’ – Se echan de espaldas dicen: ‘increíble, fantástico, 
muy lindo’ y se borraron todos. ‘Profesor pero Usted ¿firmaría este 
artículo? – ‘No, me escracho para toda la vida, no puedo’ – ‘Pero usted vio 
que todo esto funciona’ – ‘Mire amigo, todo eso funciona pero yo soy 
científico, yo pertenezco a una comunidad y no quiero que me echen de esa 
comunidad. Yo para seguir perteneciendo a esa comunidad llamada Ciencia 
tengo que decir que estas cosas no existen’ – ‘Pero usted ¿vio que existe? – 
‘Sí, yo vi que existe, extraoficialmente existe, está bien, es fantástico, me 
alegro mucho, inclusive le aplaudimos lo que ustedes hicieron pero yo no 
puedo firmar nada.’ Y ahí lo dejan morir.” 

“Porque al mismo Profesor Rhine que investigó todo esto, que lo demostró, 
¿lo ubican a Rhine? Rhine. Él lo probó y lo demostró en Estados Unidos, 
ante los Científicos, no le dieron ninguna importancia, nada, demostró 
todas las cosas sutiles, tenía laboratorio completo para poder hacerlo, 
pero no pensaba como Científico, él era médico, el Dr. Rhine.”  

Roberto: Es el mismo caso que de Brian Weiss. 

LGC: “A él también le hicieron el vacío se quedó solo haciendo las cosas de vidas 
pasadas. ¿Encontraste algo de Rhine?” 

Victor: Joseph Banks Rhine (29 de septiembre de 1895–20 de febrero de 1980), 
usualmente conocido como J. B. Rhine, fue pionero de la parapsicología. 
Fundó el laboratorio de parapsicología en la Universidad de Duke, la revista 
sobre parapsicología Journal of Parapsychology y la Foundation for Research 
on the Nature of Man. 

LGC: “Le hicieron el vacío y ahí quedó todo el trabajo importantísimo de Rhine. Él 
entrenó personas y juntó personas que tenían poderes pero no para un 
enfoque científico del asunto, sino un enfoque verdadero, él quería 
asegurarse que efectivamente esas personas tenían poderes y podían 
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mostrar sus poderes aunque no hubiese explicación científica para lo que 
estaban haciendo.”  

“Por ejemplo, una máquina barajaba las cartas, la máquina no había 
trampa, y el otro tipo, con los ojos vendados, decía: ‘La próxima carta que 
va a salir es el 3 de corazón’, - la máquina la sacaba, tres de corazón. 
¿Cómo lo estaba haciendo? La Ciencia no tiene explicación para eso, porque 
la Ciencia niega que exista el poder mental, niega que exista la 
clarividencia, niega todas las cosas, porque tendrían que aceptar cosas 
sutiles y no quieren aceptar nada que sea sutil, todo tiene que ser 
material, concreto, que yo lo pueda medir, que lo eche en una tacita, que lo 
pese etc.” 

“La Ciencia se limitó Tesoros, con esa limitación de nacimiento, la Ciencia 
misma se deja ella afuera de los fenómenos que está investigando, ella se 
deja afuera y quiere investigar los fenómenos desde afuera, no se puede, 
un desastre.”  

“Muy bien Tesoros muy amados, hemos disfrutado mucho el almuercito, 
esta compañía, esta conversación y este no contacto.” 

Todos: Muchas gracias Amadito, gracias Tesoro. 

Fin de la Charla. 

 


